
平成 25年度第 2回土居町地域審議会概要

1 会 議 名　土居町地域審議会

2　日　　時　平成 26年 3月 19日（水）午後 2時～3時 20分

3　会　　場　土居庁舎３階大会議室

4　出 席 者　

委　員　加藤敏史、続木一雄、古川静江、江口徹子、保子仁、鈴木良明

近藤達之介、岸　伸、好井幸三郎、江口忠、大田憲司

　　　理事者　篠原市長、真鍋副市長、建設課、農林水産課、農業振興課、

給水整備課、安全・危機管理課、教育総務課、生涯学習課、

総務部長、総務課長、事務局

5　傍 聴 者  報道関係１名

協 議 事 項 等

1　会議次第

(1)開会あいさつ

(2)市長あいさつ

(3)議事　

　　　①　平成２５年度事業実績および平成２６年度事業について　

　　　②　その他

（4）閉会

2 会議概要

（1）開会あいさつ　　加藤会長あいさつ

（2）市長あいさつ

（3）議事　

　①平成２５年度事業実績および平成２６年度事業について

　　＜各担当課より説明＞

　　＜主な意見＞

　委員　内水面漁協の事業とはどのようなものか。

　理事者　淡水（河川）で実施する浦山川の釣り大会や放流事業などを行っております。

　委員　消防車の耐用年数はどのくらいか。

　理事者　20年を超えると更新が必要といわれております。

②その他

　◇来年度以降の会の体制について

　　＜総務課から説明＞

　　　法定の審議会としては今年度末で終了となりますが、市の要綱に基づく会を新たに立　　

　　　ち上げさせていただき、引き続きこれまでに近い形で実施したいと思います。

　　＜主な意見＞

　　・良いと思います。地域防災の観点からもこのような会を設置しておくべきと思います。

　　・合併後 10年、市当局には土居地域に関して様々な事業で配慮してもらった。

　　・ありがたいお話で、賛成です。

　　・委員側から政策提言をする形にはなっておらず、あまり機能していなかった点も見受けられる。

　〔結論〕一部工夫も必要であるが、市の提案を受けて引き続き存続する方向で対応したい。

◇小学校等の統廃合について

・全国的には進んでいる地域もある。子どもの数が減少しており、当市でも教育環境の改

　善を進めてほしい。

◇住民基本台帳カードの更新手続きについて



・土居庁舎では更新手続きができないが、今後改善の検討をお願いいたしたい。

(4)閉会　


